

SPD-Fraktion (Anfrage Nr. 15-2076/2014)

Eingereicht am 24.09.2014 um 14:37 Uhr.

Zustand des sog. Kriegerdenkmals in Bemerode

Das sog. Kriegerdenkmal (heute Ehrenmal für die Opfer der Kriege und von Gewaltherrschaft) in Bemerode vor der Sankt-Johannis-Kapelle ist wohl seit der Umsetzung von dem Platz an der Einmündung der Straße „Hinter dem Dorfe“ in die Brabeckstraße weder gereinigt noch repariert worden und befindet sich in einem, insbesondere im Verhältnis zu den anderen Ehrenmalen gleicher Ausprägung im Stadtbezirk (Kirchrode und Wülferode), in einem nicht akzeptablen Zustand. Das Ehrenmal ist der Gedenkort für die zentralen Feierlichkeiten im Stadtbezirk, das nächste Mal zum Volkstrauertag am 16. November d. J.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wann sind welche Maßnahmen zumindest für die Reinigung des Denkmals in Aussicht genommen?
2. Welche Maßnahmen werden für den Erhalt des Denkmals darüberhinaus noch erforderlich?
3. Wann sind Maßnahmen als Ergebnis zur Frage 2 zu erwarten?

18.62.06
Hannover / 24.09.2014